

Hansestadt Stendal - Der Oberbürgermeister - Büro des Stadtrates		
19. Jan. 2021		
Bearbeiter	Ziel	Vermerke

Fraktion SPD/FDP/Ortsteile im Stadtrat der Hansestadt Stendal

17.01.2021

Beschlussvorlage

Der Stadtrat der Hansestadt Stendal möge beschließen:

Die Gesamtkonferenz der „Ganztagsgrundschule an der Goethestraße“ unterbreitet einen Namensvorschlag für die GTGS.

In den Stadtratsgremien wird dieser Namensvorschlag anschließend diskutiert und in einer Stadtratssitzung als Votum der Hansestadt Stendal an die für die Namensgebung verantwortlichen Institutionen weitergeleitet.

Begründung: Der gegenwärtige Name „GTGS“ ist für eine Grundschule nicht identitätsstiftend.

Vor Jahren wurde über eine andere Namensgebung diskutiert, die am Ende leider zur derzeitigen geführt hat.

Dieser Zustand ist unbefriedigend und sollte geändert werden.

Reiner Instenberg


H. Wollmann

Für die Fraktion SPD/FDP/Ortsteile im Stadtrat Stendal.